

FLZ vom 11.12.19

Berufsschule setzt auf Mehrwegbecher

DINKELSBÜHL (pm) - An der Dinkelsbühler Berufsschule ist ein Mehrwegsystem für Heißgetränke eingeführt worden. Um die Müllmenge zu reduzieren, würden keine Einwegbecher für Kaffee mehr ausgegeben, so die Umweltbeauftragte der Schule, Studienrätin



Kathrin Füleki, in einer Pressemitteilung. Der Betreiber des in der Aula stehenden Getränkeautomaten, eine Firma aus Herrieden, habe den Weg unterstützt und auf ein geeignetes System umgestellt. Dieses beruhe auf einem Kreislauf mit Mehrwegbechern, die mit dem Schullogo bedruckt seien und an der Berufsschule erworben werden könnten (Foto). Um den Nachhaltigkeitsgedanken zu vertiefen, werde der Automat ausschließlich mit Fair-Trade-Bohnen in Bio-Qualität gefüttert. Das Mehrwegsystem werde von Schülern und Personal angenommen. Die Schulfamilie freue sich, mit dem Projekt einen Beitrag zur Umwelterziehung und Nachhaltigkeit leisten zu können, so Kathrin Füleki. Foto: Berufsschule